

EKSPOS

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengundian Nomor Urut Calon Bupati dan Wakil Bupati

Agung widodo - TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID

Sep 23, 2024 - 16:31



[TEMANGGUNG](#) - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, bersama jajaran FKPD Kabupaten Temanggung Hadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon, Deklarasi Kampanye Damai Dan Kirab Peserta Pemilihan Bupati Dan Wakil Bupati Temanggung Tahun 2024, Kegiatan tersebut dilaksanakan di Pendopo Pangayoman Kabupaten Temanggung, Senin

(23/09/2024).

Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh KPU (Komisi Pemilihan Umum) Temanggung serta dihadiri oleh FKPD Kabupaten Temanggung, Bawaslu Temanggung, Pimpinan Partai Politik, Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati untuk Pilkada Tahun 2024 beserta tamu undangan.

Henry Sofyan Rois selaku Ketua KPU Kabupaten Temanggung memimpin dan membuka rapat pleno seraya menyampaikan bahwa, Pada hari ini Senin tanggal 23 September 2024 adalah kegiatan daripada bagian tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati yaitu Pengundian nomor urut dan penetapan nomor urut pasangan peserta calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Tahun 2024.

"Dengan memohon rahmat dan ridho dari Allah SWT dan dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim maka rapat pleno terbuka dengan agenda pengundian nomor urut dan penetapan nomor urut pasangan calon peserta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Tahun 2024, saya nyatakan dibuka", ungkap Ketua KPU Kabupaten Temanggung.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan pembacaan tata tertib dan mekanisme pengundian nomor urut untuk pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Tahun 2024 yang dibacakan oleh ketua teknis dan penyelenggara KPU Kabupaten Temanggung bapak Sugiarto.



Setelah dilakukan pencabutan nomor urut selanjutnya dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara oleh anggota Ketua KPU dan anggota KPU Temanggung serta pemberian salinan surat keputusan dan nomor urut kepada pasangan calon bupati dan wakil bupati, adapun nomor urut calon peserta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Tahun 2024 yaitu Nomor Urut 1. Pasangan Agus Setyawan SE dan dr.g. Nadia Muna, Nomor urut 2. Pasangan Drs.Heri Ibnu Wibowo dan H Fuad Hidayat SE dan Nomor urut 3. Pasangan Drs.H.M Khasdiq dan Bimo Alugoro.

Acara dilanjutkan dengan Deklarasi Kampanye Damai Dan Kirab Peserta Pemilihan Bupati Dan Wakil Bupati Temanggung Tahun 2024 mengelilingi

seputaran wilayah Kabupaten Temanggung.